

Georg Keinrath folgt Ernst Berndl als Kommandant in Weinpolz

Am 5.Jänner 2011 trafen sich die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Weinpolz, um ihre Mitgliederversammlung mit Wahlen abzuhalten. Da sich der bisherige Kommandant OBI Ernst Berndl und sein Stellvertreter BI Markus Keinrath nicht mehr dazu bereit erklärten, diese Funktionen weiter auszuüben, wurden unter dem Vorsitz von Vizebürgermeister Direktor Werner Scheidl BM Georg Keinrath zum neuen Kommandanten und SB Roland Waldhör zu seinem neuen Stellvertreter gewählt.

Georg Keinrath bedankte sich bei seinen Feuerwehrekameraden für das entgegengebrachte Vertrauen und ernannte im Anschluss V Werner Wögerer zum Leiter des Verwaltungsdienstes. Auch dem scheidenden Kommandanten Ernst Berndl wurde vom neuen Kommando zu seinem, vor wenigen Tagen begangenen 60. Geburtstag, gratuliert und ihm eine Florianstatue überreicht.

Im Anschluss daran wurde Stefan Exl und Manfred Koll durch den neuen Kommandanten in die Freiwillige Feuerwehr Weinpolz aufgenommen.



VM Andreas Leidenfrost, BI Roland Waldhör, OBI Georg Keinrath, V Werner Wögerer

Text u. Foto: FF Weinpolz



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Donnerstag, 06. Jänner 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!